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ABSTRAK 

Wulandari. 2023. Penerapan Metode Card Sort Untuk Meningkatakan Penguasaan 

Kosakata bahasa Arab di MTs Hasyim Asy’ari Batu. Program Studi Pendidikan 

Bahasa Arab, Fakultas Agama Islam, Universitas Muhammadiyah Malang. 

Pembimbing: (I) Anisatu Thoyyibah, S.Hum., M.Hum. (II) Lailatul Mauludiyah, 

S.S., M.Pd.I. 

Kata Kunci: Kosakata bahasa Arab, Penerapan Metode Card Sort 

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan penerapan dan efektivitas metode 

card sort untuk meningkatkan penguasaan kosakata bahasa Arab siswa di MTs 

Hasyim Asy’ari Batu. Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan 

jenis penelitian quasi eksperimen dalam bentuk rancangan pretest-posttest control 

design. Populasi dan sampel penelitian pada kelas VII berjumlah 50 siswa. Metode 

pengumpulan data dengan observasi, wawancara, tes dan dokumentasi. Adapun 

teknik analisis data dengan Uji Normalitas, Uji T-Sampel berpasangan dan uji 

efektivitas. Sebelumnya terdapat uji instrumen penelitian dengan uji validitas dan 

reliabilitas instrumen. Penerapan metode card sort siswa diwajibkan bergerak 

mencari setiap arti dari kosakata yang didapatkan secara berkelompok. Sehingga 

dengan berbasis active learning mampu menghidupkan suasana kelas yang pasif. 

Hasil dari penerapan metode card sort dapat terlihat pada kelas eksperimen dengan 

hasil uji N-gain sebesar 65,76% (cukup efektif). Sedangkan pada kelas kontrol 

hanya mendapatkan 40,41%. (kurang efekitf). Persentase tersebut juga dipertegas 

dengan uji T Sig (2-tailed) 0,000 < 0,05 yang berarti terjadi perbedaan hasil dari 

kedua kelompok sampel yang diujikan. Kesimpulannya bahwa card sort cukup 

efektif dalam meningkatkan penguasaan kosakata bahasa Arab siswa. 
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 مستخلص البحث

اشم ه ةنويثا. تطبيق طريقة فرز البطاقات لزيادة إتقان المفردات العربية في مدرسة ٢.٢٣وولانداري. 
 المحمدية مالانج.  سات الإسلامية، جامعةاالدر كلية   ،ري باتو. قسم تعليم اللغة العربيةاعشأ
   .( ليلة المولودية الماجستير٢( أنيسة طيبة الماجستير. )١)  تحت الاشراف:  

.تطبيق طريقة فرز البطاقات  : المفردات اللغة العربية,كلمات مفتاحية   

إلى  وصف تطبيق وفعالية طريقة فرز البطاقات لتحسين إتقان الطلاب للمفردات   بحثالا  هذ   هدف
منهجا كميا مع  بحثال اهذ في  ت الباحثةستخدماو اري باتو. عيشيم أشنوية هاالثاالعربية في مدرسة 

 السابعة  صلفال  في  عينةوال شبه التجريبي في شكل تصميم تحكم قبل الاختبار. السكان   نوع من البحث
جمع البيانات مع الملاحظة والمقابلات والاختبارات والتوثيق. تقنيات تحليل  . طرقطالبا 50وعددهم

المقترنة واختبار الفعالية. في السابق، كان  Tالحالة الطبيعية، اختبار عينة  البيانات هي مع اختبار
ق طريقة فرز البطاقات من طلاب تطبي  هناك اختبار أداة بحث مع اختبار صلاحية الأداة وموثوقيتها.

التحرك للعثور على كل معنى للمفردات التي تم الحصول عليها في مجموعات. بحيث يكون التعلم 
يمكن رؤية نتائج تطبيق طريقة فرز البطاقات   بي.النشط القائم على إحياء جو الفصل الدراسي السل

)فعالة جدا(. بينما في فئة التحكم   65.76بنسبة    N-gainفي الفصل التجريبي مع نتائج اختبار  
 Tاختبار  . )أقل فعالية(. يتم التأكيد على هذه النسبة أيضا من خلال  40.41حصلت فقط على  

Sig )2-tailed(  ك فرقا في نتائج مجموعتي العينات التي مما يعني أن هنا 0.05>  0.000من
.. الخلاصة هي أن فرز البطاقات فعال جدا في تحسين إتقان الطلاب للمفردات العربيةتم اختبارها
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ABSTRACT 

Wulandari. 2023. Application of Card Sort Method to Increase Mastery of Arabic 

Vocabulary in MTs Hashim Asy'ari Batu. Arabic Language Education Study 

Program. Faculty of Islamic Studies, University of Muhammadiyah Malang. 

Advisors: (I) Anisatu Thoyyibah, S.Hum., M.Hum. (II) Lailatul Mauludiyah, S.S., 

M.Pd.I. 

Keywords: Arabic vocabulary, Application of Card Sort Method 

This study aimed to described the application and effectiveness of the card sort 

method to improve students' mastery of Arabic vocabulary at MTs Hasyim Asy'ari 

Batu. This study uses a quantitative approach with a type of quasi-experimental 

research in the form of a pretest-posttest control design. The population and sample 

of research in class VII to 50 students. Data collection methods with observation, 

interviews, tests and documentation. The data analysis techniques are with 

Normality Test, paired T-Sample Test and effectiveness test. Previously, there was 

a research instrument test with an instrument validity and reliability test. The 

application of the card sort method requires students to move to find every meaning 

of the vocabulary obtained in groups. So that active learning-based is able to liven 

up the passive classroom atmosphere. The results of applying the card sort method 

can be seen in the experimental class with N-gain test results of 65.76% (quite 

effective). The control class only got 40.41%. (less effective). This percentage is 

also emphasized by the T Sig (2-tailed) test of 0.000 < 0.05 which means that there 

is a difference in the results of the two groups of samples tested. The conclusion is 

that card sort is quite effective in improving students' mastery of Arabic vocabulary. 
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MOTTO 

لْ عَلَى ٱللََِّّ فَ هُ  ۚ  وَمَن يَ تَّقِ ٱللَََّّ يََْعَل لَّهُۥ مََْرَجًا, وَيَ رْزقُْهُ مِنْ حَيْثُ لََ يََْتَسِبُۚ  وَمَن يَ تَ وكََّ وَ حَسْبُهُۥٓ  

"Dan barangsiapa yang bertakwa kepada Allah, niscaya Allah menjadikan 

baginya kemudahan dalam urusannya. Dan memberinya rezeki dari arah yang 

tiada disangka-sangkanya. Dan barangsiapa yang bertawakkal kepada Allah 

niscaya Allah akan mencukupkan (keperluan)nya”. 

(QS At-Talaq: 2-4) 

لََْوٌ  بٌ وَ عِ لَ ا  يَ  ْ ن دُّ ل ا ةُ  ا لَْْيَ ا نَََّّا   إِ

“Sesungguhnya kehidupan dunia itu hanyalah permainan dan sendau gurau” 

(QS. Muhammad: 36) 

“Keaktifan seoarng anak akan bertambah kecerdasannya ketika dewasa” 

(HR. Tirmidzi) 

“Allah mencintai pekerjaan yang apabila ia bekerja ia menyelesaikan dengan 

baik” 

(HR. Thabrani) 

“Apabila terjadi hal yang tidal disukai, maka senangilah kejadian tersebut. Karena 

sesungguhnya itu adalah takdir Allah SWT.” 

 “Appreciate what Allah has given you, then Allah will take care of you” 

(Nouman Ali Khan) 
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